



**Alarma-TEX**  
Sistema Antirrobo

## ¡Seguridad inteligente!

‘Pequeños activos de gran valor’ como ordenadores y proyectores son notablemente vulnerables al robo y a menudo no están cubiertos adecuadamente por el seguro.

La Alarma-TEX dispositivo antirrobo es una sofisticada alarma, de bajo precio, que se adhiere a una amplia gama de equipos electrónicos y proporciona un excelente nivel de protección para disuadir a los ladrones.

La **Alarma-TEX** es fácil de fijar al equipo usando el pegamento más fuerte del mundo y lo adhiere permanentemente a la carcasa (la mayoría de plástico y metal).

Si el dispositivo protegido es desenchufado de la fuente de alimentación sin desactivar la alarma, un sensor de movimiento activa una alarma de 120 decibelios, que suena continuamente hasta que la alimentación es restablecida o el dispositivo es desactivado con la llave código. Para seguridad adicional, la llave electrónica es codificada de forma única entre 4 billones de combinaciones y es emparejada a la alarma.

**Diseñado específicamente para proteger:** proyectores LCD, pantallas de plasma y ordenadores



## Información del producto

### Detección de movimiento

El sensor de vibración está sellado herméticamente y no es tóxico (sin mercurio). El procesador aplica un algoritmo de promedio para dar un nivel de sensibilidad alto y asegurar que el movimiento sea detectado. El sensor está programado para distinguir entre un movimiento accidental leve y el movimiento continuo.

### Protección de la llave código

Se suministra una llave código electrónica única para desactivar la **Alarma-TEX** en caso de almacenamiento, reubicación o transporte. Al insertar la llave en la alarma después de la desconexión de la fuente de alimentación, se desactivará la alarma completamente. La alarma emite cuatro tonos audibles para confirmar el estatus. La llave puede ser retirada en este modo y el equipo movido sin disparar la alarma. La alarma se reactiva automáticamente tan pronto la alimentación es restablecida.

### Llaves adicionales

Pueden ser encargadas llaves adicionales con la **Alarma-TEX**, y que tendrán el mismo código. Alternativamente, si una gran cantidad de alarmas deben ser usadas en la misma localización, si es necesario, se puede suministrar una remesa más pequeña de llaves código idénticas. Las llaves perdidas pueden ser sustituidas con un pedido especial y para mayor seguridad el código antiguo es sustituido automáticamente por uno nuevo y único cuando la nueva llave es insertada.

### Zumbador de alarma

Un zumbador genera como mínimo un ruido de 110dB cuando es activado. Cuando la alarma se dispara, el zumbador continuará hasta que la alimentación sea restablecida o la llave correcta sea insertada.

### Fuente de alimentación

**Alarma-TEX** está diseñado con un cargador y adaptador universal de corriente. La alarma será operativa en cualquier voltaje entre 100 y 245 voltios AC (48Hz - 62Hz). El circuito de carga es redundante para máxima seguridad.

### Pegamento

El pegamento proporcionado es un compuesto dual acrílico, adhesivo estructural sin disolventes, con propiedades adherentes extremas y funciona con la mayoría de plásticos y metales.

-Tiempo mínimo de fijación 5 minutos.

-80% de fuerza en 20 minutos.

-Ratio de mezcla 1:1.

-Precaución: al usar pegamentos, por favor siga cuidadosamente las instrucciones de seguridad proporcionadas.